

lorsque je me lève il faut encore nuit et la lueur de la pleine Lune se reflète dans l'océan, il y a pire comme spectacle au moment de commencer sa journée.



Pleine lune sur l'océan Indien

Comme hier je n'avais pas réussi à prendre des photos de papangues, je retourne aujourd'hui au même observatoire. Durant deux heures je vois les mêmes oiseaux qu'hier: tariers de la Réunion, foudis rouges, zosterops et bulbul orphée.

Et puis soudainement les papangues (busard de Maillard) sont là. D'abord un mâle cerclant très haut. Puis un deuxième mâle plus bas et donc mieux visible avec l'apparition dans la foulée d'une femelle. Tout ce petit monde se succède puis disparaît. Au bout de 10mn une femelle se montre à nouveau mais furtivement.

L'objectif du jour étant rempli, je redescend vers la côte. Bien que nous soyons seulement Jeudi, les parkings sont pleins et la circulation plus que dense. Je fait une halte à la Pointe Au Sel qui n'est pas trop fréquentée puis je pars à la recherche de mon repas du midi, après bien des difficultés pour trouver un restaurant accessible, j'achète un boucané ti-jacque à emporter (porc boucané avec ti-jacque, le fruit du jacquier, riz, lentilles) que je retourne manger tranquillement au gîte. Cet après midi farniente au calme et dans les hauteurs ventés car il fait plutôt chaud près de la côte.



